

Hoffen auf den großen Fang bei Hornower Angeltradition

Hornow Tolle Stimmung herrschte am Samstag zum 10. Fischerfest in Hornow am Schlossteich. Kleine und große Gäste warfen ihre Angeln aus und hofften, einen großen Fisch an Land zu ziehen. Von den Feuerwehrkameraden werden jedes Jahr Fische in das Hornower Gewässer eingesetzt.



Auch Susanne Methner (40) und Sohn Tim Ole (3 Jahre) warfen die Angel aus. Foto: Arlt

Ein harter Kern von zehn Hornowern unter der Regie von Bürgermeisterin Annette Leesker, sorgten sich im Vorfeld um die Organisation des schon traditionellen Fischerfestes. Zum zweiten Mal tauchte Neptun - in Person von Rudi Berger - mit seinem Gefolge auf. Im Nixen-Outfit zeigten sich Franziska, Conny und Saskia. Zu den gefürchteten Häschern gehörten Torsten Jakobick, Peter Brinck und Christian Krautz. Zu den lustigen Freizeitangeboten gehörten Kirschkerne-Weitspucken, Gummistiefelweitwurf, Bierseidelschieben sowie Kuhbusen melken. Die Kinder aus der Kita Land-Kinder-Land präsentierten ein ansprechendes Programm, die Erzieher hatten am Nachmittag ihre Schminkkoffer dabei. Die Hornower zeigten bei ihren kulturellen Darbietungen einen Rückblick auf die vergangenen zehn Jahre. Synchron-Schwimmen, Tanz der Hornower Männer, die Country-Ladys, Max Rabe sowie die Drei Tenöre gehörten zur Unterhaltung. Die drei Oldies Annette Leesker, Sylvia Jakobick und Christel Gröschke sorgten mit ihrem Roten Gummiboot für Aufsehen der Gäste.

Martina Arlt